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経済教５－４号 

 

経済学研究科教授会・経済学部教授会議事要録 

 

令和５年７月 12日(水) 

13時 30分から 15時 00分 

 

[前回の議事録]  

（原案のとおり承認された。） 

 

（経済学研究科教授会） 

Ⅰ．人事 

１. 本研究科における人事進行に関する事項について  資料１ 

 研究科長から、本研究科における人事進行に関する事項について説明及び

戦略的重点化領域人件費ポイントにおける提案があり、承認された。 

 

   

   

２. その他  

 

 

（経済学研究科・経済学部教授会） 

Ⅰ．審議事項 

１. レーアプランの変更について  

 研究科長からレーアプランの変更について説明があり、承認された。  

 ＜新規開講＞ 

科 目 名： アジア経済概論 

担 当 教 員： 會田剛史 准教授 

開講時限等： 秋学期・月木２限・学部発展科目 

科 目 名： 地域経済論 A 

担 当 教 員： 會田剛史 准教授 

開講時限等： 冬学期・火金３限・共修科目 

 

 

   

２. その他  

   

 

 

  

Ⅱ．報告事項 

１. 令和６（2024）年度サバティカル研修について 資料２ 

 研究科長から、令和６年度のサバティカル申請があり、執行部で検討

の結果了承したこと、また、この結果を一橋大学教員のサバティカル研

修に関する規則第８ 条に基づき、学長宛提出する旨の報告があった。 
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２. 国立大学法人一橋大学扶養手当支給細則等の一部改正について (部 5.24_2）資料３ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

  

 

 

３. ABEST21 認証評価に係る SCR（自己点検・自己評価報告書）の提出につ 

いて 

(評 6.7_1）資料４ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

４. 国立大学法人一橋大学法人文書管理規則及び細則の一部改正について (部 6.21_2）資料５ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

５. 令和５年度ストレスチェックの実施について (部 7.5_7）資料６ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

６. 令和５年度「ノー残業月間」の実施について (部 7.5_8）資料７ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

７. 「履歴書記載事項に関する申告書」の提出について (部 7.5_9）資料８ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

８. 2022年度(令和 4年度)学部卒業生・大学院修士課程修了生の進路状況に

ついて 

(部 7.5_14）資料９ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

９. 令和６（2024）年度科研費応募説明会の開催について (部 7.5_15）資料 10 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

10. 令和５年度内部監査(会計監査(科研費等))の実施計画について (部 7.5_16）資料 11 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

11. 令和５年度教職員を対象とした情報セキュリティ研修の実施について (部 7.5_17）資料 12 

 研究科長から、資料に基づき報告があり、実施期間が延長となるので、

未受講の方は受講するよう要請があった。 
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12. 一橋大学機関リポジトリ管理運営規則の一部改正について (評 7.5_1）資料 13 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

13. 一橋大学大学院経営管理研究科規則及び細則の一部改正について (評 7.5_2）資料 14 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

14. パドヴァ大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（新規） (評 7.5_3）資料 15 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

15. 中国人民大学と一橋大学の戦略的パートナーシップに関する共同宣言の

締結について（新規） 

(評 7.5_4）資料 16 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

16. 上海財経大学及び中国社会科学院日本研究所との国際学術フォーラムの

開催に関する協力枠組みの合意書の締結について（新規） 

(評 7.5_5）資料 17 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

   

17. ポストコロナにおけるオンライン授業の在り方(方針) (評 7.5_6）資料 18 

  研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

18. 2024年度の授業方針について (評 7.5_7）資料 19 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

19. 令和６（2024）年度学年暦（案）について (評 7.5_8）資料 20 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

20. 西南政法大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新） (評 7.5_11）資料 21 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

21. 経営管理研究科国際企業戦略専攻（ICS）とロンドン・ビジネス・スクール

との部局間交流協定（学生）の締結について（更新） 

(評 7.5_12）資料 22 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  
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22. 経営管理研究科国際企業戦略専攻（ICS）と北京大学光華管理学院との部局間

交流協定（学生）の締結について（更新） 

(評 7.5_13）資料 23 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

23. 外国人留学生数について(令和５年５月１日現在) (評 7.5_14）資料 24 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

24. 令和６（2024）年度入学者選抜にかかる各種通知のポイントについて (評 7.5_15）資料 25 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

25. 令和５（2023）年度一橋大学入学者選抜実施・関係委員会開催日程につ 

いて 

(評 7.5_16）資料 26 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

   

26. 令和６（2024）年度『入学者選抜要項』について （評 7.5_17）資料

27 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

   

27. 大学入学共通テスト・一般選抜の監督者免除範囲変更について （評 7.5_18）資料 28 

 研究科長から、資料に基づき報告があり、1971年以降出生の方は共通テ

ストの監督業務を行うことになること、２次試験は全員が対応することに

なる旨の説明があった。 

 

   

   

28. 指定国立大学法人構想の展開について                 (指定 6.21_1）資料 29 

 研究科長から、資料に基づき報告があり、今後の指定国立大学法人構想

推進における本研究科での取組について協力要請があった。 

 

   

   

29. その他  

 授業目的公衆送信補償金制度にかかる利用報告について 資料 30 

 研究科長から、資料に基づき報告があり、本年９月の授業におけるサンプ

ル調査について協力要請があった。また、質問等がある場合、７月末までを

目途に経済学研究科事務長まで送付するよう補足説明があった。 
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終わりに、 

退職者等の紹介があった。 

 

 

 

Ⅲ．次回開催予定 

 

定例教授会：令和５年 10月 11日（水）13時 30分 

 

臨時経済学研究科委員会： 

令和５年９月８日（金）16時 30分［修士課程（秋季入試）第２次試験終了後］ 

 


